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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 184/2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, Qual a previsão para os consultórios dentários da UBS 

Cruzeiro do Sul começar os atendimentos à população e qual o motivo de até o 

momento não estar funcionando?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A UBS Cruzeiro do Sul foi inaugurada no dia 11 de maio deste ano, 

com o único objetivo, diminuir a fila de espera, e de acordo com a declaração da 

própria secretária de Saúde, Maria do Carmo de Oliveira Pelisão, no dia da 

inauguração, a unidade possui dois consultórios odontológicos e, os primeiros 

atendimentos deveriam ser feito com as consultas que foram transferidas da UBS do 

Centro. Ainda segundo ela as consultas seria programada e direcionada a gestantes, 

crianças, adultos e demais casos que sejam prioridade. Já os atendimentos para 

solucionar problemas dentários de urgência, continuam na UBS do Centro. Mas desde 

sua inauguração nenhuma das salas funcionam, ocasionando uma insatisfação muito 

grande perante os munícipes, uma vez que se trata de um segmento de alta demanda 

no município. Solicito então, que a Secretaria competente faça um estudo, 

considerando há necessidade e a importância de agilizar  os atendimentos. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 28 de outubro de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


